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【 チーム庄内 】 生徒が元気！ 教師が元気！ 学校が元気！
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学校ホームページで情報を先取り！
「元気通信」の内容は、学校ＨＰで随時配信中です。

ＨＰアドレスを入力いただくか、ＱＲコードを読み取ってご覧ください。

写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中ＨＰアドレス⇒⇒⇒ https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/

小中一貫合同研修会を開催しました
６月２６日（水）、本校で庄内地区小中一貫教育合同研修会を開催しました。庄内小学校、菓子野

小学校、乙房小学校の先生方をお迎えし、はじめに授業参観を行いました。１年生から３年生までの
６学級で授業を公開し、たくさんの先生方に参観していただきました。一番そわそわしていたのは１年生。
３月までお世話になっていた小学校の先生方に制服姿での授業を見てもらうわけですから、いい所を
見せようとはりきって授業に参加している様子が見られました。授業参観後の研修会は３会場に分か
れ、最初にライブ配信での全体会、その後は会場ごとに分科会を行い、この一年の取り組みについて
協議しました。どの会場も活発に意見が交わされました。

がん教育講演会を開催しました
６月２７日（木）、宮崎大学医学部から講師の先生をお迎えし、がん教育講演会を開催しました。

当日は気温が高く、生徒の体調面を考慮して各教室で受講しました。講師の先生には２年１組の教室
でお話しいただき、その様子を各教室に配信しました。がんの中でも子宮頸がんの発症率が全国２位
の宮崎県。ワクチン接種で発症を抑えることができることなどをご説明いただき、生徒たちの真剣な
眼差しが印象的でした。

研究授業で授業力向上！
７月３日（水）、今年度新規採用教諭として赴任した先生が初めての研究授業を行いました。校長、

教頭をはじめ６名の先生方が参観する中、生徒たちはタブレット端末を使って提示された資料を見な
がら、個人で思考したり、ペアやグループで共有したりしながら本時の課題について考えを深めてい
ました。生徒たちはもちろん授業者の先生も日々の努力で力を身に付けている様子がうかがえました。

家庭教育学級を開級しました
７月８日の夜に、ＰＴＡ家庭教育学級の開級式を行いました。学級役員を決定し、引き続き行っ

た第１回家庭教育学級は校長先生の講演で
した。「生きる力」について、たくさんのエ
ピソードを交えながらスライドも用いてお
話しいただきました。子育てのヒントや手
がかりが得られたのではないでしょうか。

県大会の軌跡
７月７日（日）、宮崎県中学校総合体育大会の柔道競技が県ひなた武道館で行われました。本校か

らは３年生の福永瑛士さんが個人戦に出場しました。二回戦からの出場となった初戦は、延長戦の末
に見事一本勝ちしました。続く三回戦は、第４シードの選手との対戦でした。よく粘りましたが、残
りわずかのところで技ありを取られ、押さえ
込みは逃れたものの、そのまま時間切れとな
り敗れてしまいました。また、同じく３年生
の中川玲さんは都城武道館から出場し、一回
戦は勝利しましたが二回戦で敗れました。二
人とも残念でしたがよくがんばりました。

７月２０日・２１日（土・日）、宮崎市木花のひなた宮崎県総合運動公園陸上競技場で宮崎県中学
校総合体育大会の陸上競技が行われました。風はあるものの強い日差しで気温はぐんぐん上がり、酷
暑の中での大会となりました。出場した選手は暑さに負けず多くが自己ベストを更新しました。また、
応援の生徒も大きな声で選手を後押ししてくれました。

写真がないのですが、７月２５日（木）、バドミントン競技が行われました。出場した別府倫ノ生
さんは惜しくも一回戦敗退となりましたが、粘り強くシャトルを追いかけ、最後まで笑顔でプレーし
ていました。

吹奏楽部、九州大会へ！
７月１３日（土）から３日間の日程で宮崎県吹奏楽コンクールが行われました。本校は初日の１８

番目に演奏しました。課題曲はⅢ「メルヘン」、自由曲は「大いなる約束の大地～チンギス・ハーン」
を演奏しました。どちらも素晴らしい演奏でした。会場で聴いていると、自由曲の途中から胸にこみ
上げてきて涙が出てきました。審査結果は、見事金賞でした。また、７月２７日（土）の代表選考会
では、８校中７番目に演奏しました。自由曲の仕上がりに磨きがかかり、部員２５人の小編成とは思
えない素晴らしい演奏でした。審査の結果、８月２４日に福岡市で開かれる九州吹奏楽コンクールの
県代表に選ばれました。九州大会でも庄内サウンドを響かせてください！

１学期を無事に終えることができました
７月２２日（月）、１学期の終業式を行いました。まず最初に、生徒会で取り組んだ学級設営コン

クールの表彰が行われ、全校文化委員長の蒲生葵彩さんから表彰状が手渡されました。次に、宮崎県
吹奏楽コンクールで金賞に輝いた吹奏楽部の表彰状が校長先生から読み上げられ、全校生徒に紹介さ
れました。終業式では、はじめに４名の代表生徒による「１学期の反省」が発表され、校長先生のお
話、校歌斉唱が行われました。１学期の反省を発表してくれたのは、１年生は末平流空さん、２年生
は西原謙心さん、３年生は竹之内亜弥さん、生徒会は蒲生葵彩さんでした。どの生徒も１学期を通し
て感じた達成感と自分や周囲の成長をそれぞれのことばで発表してくれました。夏休み期間中にしっ
かり休み、勉強や部活動、家の手伝いにも励み、気力を蓄えて二学期を迎えてほしいと思います。
夏休みの合い言葉は
「いのちは一つ」
健康や安全に留意して、

全員が元気いっぱい二学期
を迎えましょう！


